

*Le parlement cubain poursuit ses
débats en présence de Raúl
Castro et de Díaz-Canel*

Image not found or type unknown

La Havane, 21 juillet (RHC) En présence du leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, et du président de la République, Miguel Díaz-Canel, le Parlement de l'île poursuit aujourd'hui ses débats sur des questions d'importance nationale.

En ce deuxième jour de la première période ordinaire des sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), dans sa 10e législature, le lien entre les députés et les habitants des territoires pour lesquels ils ont été élus, l'alimentation, le contrôle des prix et le système énergétique sont analysés.

Les députés débattent actuellement du projet d'accord qui régit leurs relations avec les électeurs du territoire pour lequel ils ont été élus, un point laissé en suspens depuis la veille et qui est essentiel pour pouvoir analyser les questions d'intérêt public.

En outre, la mise en œuvre de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, une réglementation qui vise à améliorer les processus de production, de transformation, de commercialisation et de consommation des aliments, sur la base des capacités endogènes de chaque territoire, sera évaluée vendredi.

L'efficacité des mesures adoptées pour contrôler les prix sera également débattue par les parlementaires, car les augmentations constantes de divers produits et services continuent de préoccuper la population.

La population sera également intéressée par les débats sur la situation actuelle et les perspectives du système énergétique du pays, un secteur qui a souffert d'instabilité ces derniers temps en raison de pannes d'usines et de pénuries de combustibles.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329123-le-parlement-cubain-poursuit-ses-debats-en-presence-de-raul-castro-et-de-diaz-canel>



Radio Habana Cuba